

18.05.2015 – 09:00 Uhr

## Caritas Suisse élève son aide d'urgence pour le Népal à 1,5 million de francs / Permettre aux enfants d'aller à l'école



Luzern (ots) -

Caritas Suisse augmente son aide d'urgence et de survie aux victimes du séisme au Népal. Elle élève le montant de cette aide de 500 000 à 1,5 million de francs. Elle veut permettre aux enfants de retourner à l'école en construisant des salles de classe provisoires. Une équipe d'experts sur place planifie également diverses mesures pour la reconstruction. Les projets de Caritas sont cofinancés par la Chaîne du Bonheur.

Dans une action conjointe, Caritas Suisse, Caritas Népal et d'autres organisations Caritas distribuent 6000 toiles de tentes, 24 000 couvertures, 1150 tentes et dix kits de santé qui permettent à 30 000 personnes de disposer durant trois mois d'une protection sanitaire minimale. Les organisations Caritas assurent de plus l'accès à l'eau potable et distribuent à des groupes de population particulièrement vulnérables des vivres et des médicaments. Cette assistance atteint quelque 30 000 survivants du tremblement de terre. L'aide de Caritas se concentre dans les régions de Sindhupalchok et Gorkha, très sévèrement touchées par la catastrophe.

Les deux séismes ont détruit à plusieurs endroits non seulement les habitations, mais aussi de très nombreuses écoles. C'est pourquoi les experts de Caritas s'efforcent en ce moment d'installer des salles de classe provisoires afin que les enfants puissent retourner à l'école le plus rapidement possible. Ces mesures s'étaient avérées très efficaces aux Philippines un an auparavant. Caritas aimerait appliquer les mêmes mesures au Népal. Elle veut pour cela utiliser des tentes spécialement conçues à cet effet. Il faut toutefois encore obtenir l'autorisation des autorités locales.

Les premiers travaux de planification et de coordination de Caritas concernent aussi la reconstruction. En raison des besoins sur place et sur la base de son expérience, l'organisation souhaite s'engager dans la restauration des habitations et dans la construction de centres scolaires. Caritas coordonne son aide à la reconstruction avec d'autres oeuvres d'entraide suisses et avec la Chaîne du Bonheur.

Indication aux rédactions :

Si vous souhaitez des interviews et des informations de fond, les experts de Caritas sur place sont à votre disposition. Nous vous mettons volontiers en contact avec eux. Veuillez vous adresser à Stefan Gribi, responsable du Département Communication, tél. : 079 334 78 79; courriel : [sgribi@caritas.ch](mailto:sgribi@caritas.ch)

Medieninhalte



Caritas Suisse élève son aide d'urgence pour le Népal à 1,5 million de francs / Les experts de Caritas s'efforcent en ce moment d'installer des salles de classe provisoires afin que les enfants puissent retourner à l'école le plus rapidement possible. Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/pm/100000088](http://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Katja Remane/Caritas Suisse"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100772709> abgerufen werden.